

Sigonce ... Les Amis de Sigonce ... La crèche et son sapin.

2021. Un sapin majestueux.

En raison des fêtes de fin d'année et avec la volonté débordante ainsi que l'aide des acteurs de terrain, l'arbre a pris sa place pour participer par sa présence aux plaisirs des yeux et recevoir des applaudissements bien mérités.



Ils ont participé à la décoration de l'arbre de Noël qui s'élève sur la place.

De gauche à droite : Joseline Belzunce, Michelle Valverde, Françoise Perron, Françoise Deville, et juste derrière Jean Rambaud.

Sans oublier la participation active des employés municipaux Roland Fauchier et Joël Luairé.



L'arbre de Noël vient d'être décoré...

L'énorme sapin de Noël scintillant de tous ses feux dans cette belle nuit de décembre.

Provenant du territoire de la commune celui-ci a été érigé sur la place du village.

Pour mieux le situer, on remarque sur la droite la direction de Montlaux.

Pour la pose et l'embellissement il a nécessité l'aide de pas mal de personnes.

Merci à tous et toutes.

Émile Portigliatti

Sigonce 04 : Les Amis de Sigonce ... La crèche et son sapin.

Chapitre 26

1 / 5

2021. Le Père Noël de passage à Sigonce.

Pour les fêtes, à la demande de l'association "Les Gaillardons", le Père Noël a fait un détour par Sigonce.

Il a bien voulu passer distribuer quelques friandises aux enfants du village avant sa grande distribution tant attendue des jouets de Noël.



Les enfants autour du Père Noël.
Une jolie "photo de classe" !



En attendant les friandises que va leur donner le Père Noël.
Le choix a l'air difficile, d'âpres négociations pour tant de bonnes choses !

2021. Une crèche toujours aussi belle.

Cette année encore et pour la 11^{ème} année, François et Joseline Belzunce ont mis tout leur talent, leur goût et leur volonté pour confectionner au nom de l'association « Les Amis de Sigonce » une magnifique crèche.

Elle est située comme les autres années sous la voûte du lavoir du centre village. Celle-ci pourra être admirée de jour comme de nuit jusqu'au dimanche 6 février 2022 inclus.

Ils ont été aidés dans cette tâche par quelques bénévoles tels que : Serge Karcher, Marc Bottero, Roland Fauchier, Gilbert Blanc, Jean Desblache, François Magnasco. Qu'ils en soient chaleureusement remerciés !!!

- Le thème choisi cette année pour la crèche est « **Le Pain** ».

Notre concitoyen François Magnasco a apporté des éléments nouveaux à celle-ci. Il a fabriqué de ses mains la ferme, le cheval qui tire la charrue, le laboureur qui prépare le champ pour semer le blé ou autre céréale qui servira à faire notre pain quotidien. Nous le félicitons et remercions sincèrement pour cette très belle initiative.

- **Le thème de cette année étant « Le Pain ».**

M. François Magnasco a écrit l'histoire de cet aliment depuis son origine jusqu'à nos jours et nous l'a proposé à la lecture.

Quel travail de patience pour réunir toutes ces recherches !

Que de détails dans l'écriture...

Nous le félicitons et remercions sincèrement pour ce travail réalisé.

Quelques photos de la crèche 2021...



Le laboureur et son cheval en action dans le champ avant le semis.



Le boulanger dans son local.



Vue centrale de la crèche.



Vue élargie de la crèche.

Au beau milieu de tous ces personnages, nos célèbres joueurs de cartes n'ont pas voulu manquer l'occasion de ces retrouvailles. Le laboureur en plein travail, le meunier et son moulin, le boulanger et son fournil, le berger et ses moutons, le marchand de volailles, le pigeonnier, le pont et sa rivière, le puits, la fontaine, etc. ...

Tout ce petit monde paré de beaux costumes se prépare à rendre visite à l'enfant Jésus.



L'étable où est né l'enfant Jésus.

Ce vendredi 24 décembre 2021 à 16h00, le père Christophe Disdier-Chave est venu bénir la crèche...



De gauche à droite : les pères Alban Jacquemin et Christophe Disdier-Chave qui ont béni la crèche. À notre grand regret, la messe chantée qui était prévue après la bénédiction de la crèche a été annulée pour cause du Covid-19 toujours aussi important actuellement.

Encore merci à tous les intervenants (es) qui ont participé à ces ateliers.